

Développement des énergies renouvelables

Dans le cadre de sa commission Economie, énergie et environnement (EEE), le Conseil du Jura bernois (CJB) souhaite rappeler l'importance du développement des énergies renouvelables dans sa globalité.

En novembre 2019, sous l'impulsion entre autres de l'association Espace découverte Energie (EdE) ainsi que du CJB, l'espace Mont-Soleil – Mont-Crosin se voyait attribuer le titre de centre de compétences en énergies renouvelables. Cette étape importante a montré que la région souhaite aller dans le sens du développement et de la promotion des énergies renouvelables. Cette volonté régionale s'inscrit entièrement dans le programme gouvernemental de législature 2019-2022 du canton de Berne mettant notamment l'accent sur le développement durable ainsi que dans la Stratégie énergétique 2050 de la Confédération visant à sortir progressivement du nucléaire.

En vue des prochaines échéances notamment sur le plan régional, le CJB souhaite rappeler l'importance du développement des énergies renouvelables tout en tenant compte des intérêts de la population locale, du respect de la nature et du paysage.

Informations et contacts

- Virginie Heyer, présidente du CJB, 079 458 71 53
- Kim Seiler, secrétaire générale du CJB, 031 633 75 73

La Neuveville, le 10 septembre 2020

